



6 Pièces

172 m<sup>2</sup>

Réf. 84532093

575 000 €

Greez sur Roc  
Maison à vendre (72320)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Les Enfants Rouges vous propose cette maison de campagne rénovée. Nichée au coeur de la nature sur près de 3900m2 de terrain sans voisins et en lisère de forêt elle saura vous séduire. Cette maison Percheronne de 167m2 habitable restaurée avec des matériaux de qualité typiques de la région : poutres, tommettes anciennes et ses 2 cheminées. Ce manoir très conviviale offre un séjour de près de 45 m2 avec cheminée, un salon plus cosy avec également une cheminée ouverte, une cuisine, une buanderie. A l'étage 3 belles chambres avec placards de rangement et une salle d'eau privative, salle de ...

Les Enfants Rouges offers this renovated country house. Nestled in the heart of nature on nearly 3900m2 of land without neighbors and in forest it will seduce you. This Percheronne house of 167m2 habitable restored with quality materials typical of the region: beams, old tommettes and its 2 fireplaces. This very friendly farmhouse offers a stay of nearly 45 m2 with fireplace, a cozy living room with also an open fireplace, a kitchen, a laundry room. Upstairs 3 beautiful bedrooms with cupboards and a private bathroom, bathroom, toilet. The 2 turrets will surprise you during the visit, with 2 ...

## AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

